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Dúvidas

Boa tarde professora, minhas dúvidas sobre o caso clínico foram as seguintes:

De que forma a osmolaridade da dieta enteral interfere na síndrome de realimentação?

Não entendi muito bem a recomendação “advance by 33% of goal every 1 to 2 days”, esse 33% 

seria referente a qual valor?

No caso clínico, o paciente apresenta diarréia e vômito, que são contra-indicações da dieta 

enteral, como proceder nestes casos? Deve-se esperar estes sintomas serem corrigidos para 

iniciar a terapia nutricional?
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por Sarah Carreira Rufato - sábado, 11 abr 2020, 16:08

https://edisciplinas.usp.br/user/view.php?id=187106&course=73762


Dúvidas

Minhas dúvidas são a respeito da prescrição de volume e velocidade para a infusão da NE.

Por quanto tempo eu deixaria a infusão gotejando? Como defino sua velocidade?

O contínuo obrigatoriamente precisa ficar 24 horas fornecendo alimentação?

Para optar pelo gotejamento contínuo preciso estar usando sistema fechado ou também pode ser 

o aberto?

Como defino a quantidade de água filtrada a ser passada nos intervalos? Se for contínuo existirá 

essa infusão de água?
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por Mariana Corrêa da Silva Nogueira - terça, 14 abr 2020, 11:46

https://edisciplinas.usp.br/user/view.php?id=91176&course=73762


continuação

No caso do paciente do caso clínico:

Ele é um paciente em tratamento dialítico, necessita de maior quantidade de proteína, a 

recomendada está calculada com base no peso ideal do paciente. Para início posso calcular essa 

necessidade com o peso atual? Visto que a diferença no momento é de 10,8 kg e o paciente não 

recuperará esse peso rapidamente.

Como fazer a prescrição de um módulo proteico? Seria realmente necessário?

15/04/2020

por Mariana Corrêa da Silva Nogueira - terça, 14 abr 2020, 11:46

https://edisciplinas.usp.br/user/view.php?id=91176&course=73762


Dúvidas

Boa tarde, meninas!

No momento de resolver o caso clínico disponibilizado, fiquei com as seguintes dúvidas:

1) Com relação aos valores de referência para exames bioquímicos, qual referência devemos 

usar? Procurei por fontes confiáveis na internet, mas notei que não são iguais, algumas possuem 

variações significativas e que resultariam em diferentes interpretações.
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por Gabriela Batista Ribeiro Mendonca - terça, 14 abr 2020, 12:23

https://edisciplinas.usp.br/user/view.php?id=220403&course=73762


continuação

2) No consenso da ASPEN, os critérios para identificar pacientes adultos com risco de 

desenvolverem SR estão identificados na tabela 3, sendo divididos entre as condições que 

caracterizam um risco moderado das que caracterizam um risco grave. O último critério, 

relacionado às comorbidades, é detalhado na tabela 4, contudo, não há informação sobre a 

“categoria” de cada doença. Minha dúvida é: como eu sei se aquela comorbidade se encaixaria 

na coluna de “risco moderado” ou “risco expressivo”?

Pergunto pois, para que um paciente se encaixe no risco expressivo/significativo um único critério 

atendido basta, ao passo que para o risco moderado são necessários dois critérios.
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por Gabriela Batista Ribeiro Mendonca - terça, 14 abr 2020, 12:23

https://edisciplinas.usp.br/user/view.php?id=220403&course=73762


Dúvidas

Minhas dúvidas são:

1. Quanto a suplementação de tiamina, ela deve ser ofertada na enteral? E para todos os pacientes em 

risco de SR?

2. Fiquei em dúvida para classificar o caso como em risco de SR, pois no artigo da ASPEN ele comenta 

especificamente sobre algumas doenças e condições clínicas, dentre elas a insuficiência renal e a 

hemodiálise: "RS is likely uncommon in patients dependent on HD, even in the face of malnutrition, 

because of the poor clearance of phosphorus and potassium via HD". O paciente classificado com IRC 

e em hemodiálise pelos critérios da ASPEN está em risco, mas seria incomum?

15/04/2020

por Thamara Smaniotto Buttros - terça, 14 abr 2020, 16:16

https://edisciplinas.usp.br/user/view.php?id=186685&course=73762


continuação

3. Ao escolher uma dieta fiquei em dúvida porque inicialmente a oferta calórica seria uma e aos 

poucos aumentaria, é então necessário que seja um sistema aberto? Nunca fechado?

15/04/2020

por Thamara Smaniotto Buttros - terça, 14 abr 2020, 16:16

https://edisciplinas.usp.br/user/view.php?id=186685&course=73762


Dúvidas

Boa noite, gente!

Sobre o caso clínico 3 tenho dúvida sobre o peso ideal. O paciente tem IMC de 18,48 - dentro da 

faixa de eutrofia - nesse caso ainda é necessário fazer o calculo de necessidade energética para 

os dias posteriores ao início da dieta com o peso ideal?
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por Ana Luiza Lopes Goncalves - terça, 14 abr 2020, 20:44

https://edisciplinas.usp.br/user/view.php?id=188102&course=73762
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